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Top 13 Anfragen und Mitteilungen

- Herr Broose informiert zu Anfragen von Bürgern aus Gr. Pravtshagen. Ein orts-
ansässiger Landwirt hat während der letzten heißen Tage seinen „Biodünger“ 
auf dem Acker verbracht. Es kam zu erheblichen Geruchsbelästigungen über 
einen längeren Zeitraum.
Ist es möglich hier etwas zu unternehmen und das Ganze einzudämmen?
Der BM weist darauf hin, dass es Regeln für die Ausbringung von Gülle gibt. Es 
wird davon ausgegangen, dass diese eingehalten werden.
Auftrag an die Verwaltung: Nachfrage beim StALU, wie die gesetzlichen 
Regelungen sind.

- Herr Nienkarken bittet um die Aufstellung von Bänken in der Nähe des Radwe-
ges.
Der BM kann diesem Vorschlag prinzipiell zustimmen und bestätigt eine frühere 
Aufname in den Haushalt der Gemeinde. Bisher wurde diese Maßnahme aber 
nicht umgesetzt. 
Für den kommenden Haushalt werden finanzielle Mittel für die Aufstellung von 
Bänken eingeplant.
Die Gemeindevertreter werden um Vorschläge für geeignete Plätze zur Aufstel-
lung der Bänke gebeten.

- Herr Baumann spricht die wöchentlichen Informationen des Bürgermeisters der 
Stadt Grevesmühlen zum Großgewerbestandort Upahl/Grevesmühlen an.
Der BM informiert, dass die Verträge mit der Kommunalaufsicht besprochen wur-
den und noch viel nachzubessern ist.

Die Gemeindevertretung tritt in eine kurze Pause von 20.05 – 20.12 Uhr.


